

Hygienekonzept des Parchimer SV – Abteilung Handball

Die neue Handballsaison 2020 / 2021 beginnt am 04.08.2020 mit den ersten Trainingseinheiten in der Sporthalle Weststadt nach einer langen, „Corona“ bedingten Handballpause.

Aufgrund der aktuellen „Corona“- Lage sind folgende Hygienevorschriften des Landesamtes für Gesundheit und Soziales (LAGuS), des Kreissportbundes Ludwigslust-Parchim (KSB), des Handballverbandes Mecklenburg-Vorpommern (HVMV) sowie der Stadt Parchim zu beachten und unbedingt einzuhalten!

(Siehe Anlage 21 zu § 2 Absatz 21 Auflagen für Trainings-, Spiel- und Wettkampfbetrieb im Freizeit-, Breiten- und Leistungssport (Sportbetrieb), § 2 Absatz 1 Infektionsschutzausführungsgesetz, Artikel 13 der Datenschutzverordnung)

Aus diesen Vorschriften ergeben sich folgende Festlegungen für den Trainings- und Wettkampfbetrieb des Parchimer SV in der Sporthalle.

- Information über die Hygienekonzepte an alle Trainingsteilnehmer und damit verbundenen Personen
- Kein Betreten der Sportanlage für Sportler, Trainer und anderen Personen , die unter Symptomen von COVID-19 leiden oder erste Anzeichen darauf haben
- Konstante Zusammensetzung der Trainingsgruppen
- Trainingszeiten inklusive Waschen, Duschen und Umkleiden sind unbedingt einzuhalten, das Betreten der Sporthalle ist erst zur genehmigten Zeit erlaubt, es wird empfohlen, bereits umgezogen zum Training zu kommen
- **Anwesenheitslisten** für jede Trainingseinheit und Trainingsgruppe sind zu fertigen und vier Wochen lang durch den Übungsleiter aufzubewahren

(die Anwesenheitslisten sind so zu führen, dass sie anderen Personen nicht zugänglich sind)

- es muss ein ständiger Überblick über die Teilnahme an den Veranstaltungen gewährleistet sein.

Listenvorschlag - Siehe Anhang:

Name, Vorname, Telefonnummer, Anschrift

- Personenzahl bei Sportveranstaltungen ist zurzeit auf bis zu 200 Personen begrenzt
Zuschauer, Sportler, Übungsleiter etc. zusammen
- Mindestabstand auf der Zuschauertribüne und in den Umkleidekabinen 1,5 m, Benutzung der Duschen zeitgleich nur durch max. 2 Personen
- Lüftung der Sporthalle alle 2 Stunden
- das Tragen einer Mund- Nasen- Bedeckung ist für Zuschauer und die nicht aktiv am Training und Wettkampfbetrieb teilnehmenden Personen Pflicht
- der Verkauf von Speisen und Getränken ist nur im Sporthallenfoyer unter Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen möglich - keine Mitnahme von Speisen und Getränken in den Zuschauerraum
- Eröffnungen und Beendigungen von Spielen, Turnieren und anderen Veranstaltungen sind kontaktlos zu gestalten, Seitenwahl durch Schiedsrichter vor Spielbeginn mit MV durchführen, keine gesonderte Begrüßung vor Spielbeginn und Verabschiedung nach den Spielen
- Desinfektion der benutzten Sportgeräte nach Ende des Trainings bzw. des Spieles
- es wird vorgeschlagen, nur die unbedingt benötigen Sportgeräte während der Trainingszeit zu benutzen

Ich hoffe, dass die Maßnahmen und Vorschriften auf das Verständnis aller Personen bezüglich unseres Handballsports treffen.

Wir müssen diese Regelungen, Empfehlungen und Hinweise umsetzen. Ansonsten wird die Benutzungsgenehmigung für die Sporthalle ungültig! Wir haben es zu einem großen Teil selbst in der Hand, dass auch das Sporttreiben in unserem Verein weiter möglich bleibt!

Parchim, 31.07.2020

Andreas Wollgast
Abteilungsleiter Handball

